

realidad no están tan influenciados por el anarcosindicalismo como podría pensarse con una observación superficial.

En tercer lugar, en general los obreros mexicanos no están bien educados como algunos obreros europeos o americanos, especialmente tal es el caso de la abrumadora mayoría de los campesinos que son explotados por los grandes terratenientes. Los obreros y campesinos mexicanos han sido objeto de privaciones por muchos años a causa de las revoluciones. Los campesinos en especial han sido víctimas de las sucesivas revoluciones. Han sido saqueados y robados por los generales y soldados. Se dice que actualmente en México existen cerca de dos mil generales que buscan oportunidades para hacerse de fama que explotar y en busca de ganancias personales. De este modo, extrañamente existen en México demasiados parásitos políticos y también militares, en consecuencia los obreros y campesinos son más y más explotados.

En cuarto lugar, las industrias mexicanas son propiedad de capitalistas extranjeros, en su mayoría capitalistas americanos o ingleses. Así, los obreros mexicanos son explotados sin misericordia y robados por estos patrones extranjeros. Los jefes americanos e ingleses son en realidad negreros de los trabajadores mexicanos. Desgraciadamente los dueños extranjeros compran a los trabajadores nativos más inteligentes para explotar a los trabajadores comunes. Esta trágica característica se manifiesta en todos lados en un país atrasado donde la dominación extranjera está establecida en la esfera económica y política como en Cuba o India. Los obreros mejor calificados entre los nativos, quienes deberían apoyar a sus compatriotas y luchar en contra de los opresores extranjeros han probado ser los más grandes traidores a la causa del proletariado. Así, los más de los sesenta mil trabajadores petroleros de México no están aún organizados, con excepción de algunos miles. A propósito, la Oficina Mexicana de la Internacional Roja justamente ha empezado

